

Wehrversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Pack

Vor kurzem sind die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde Pack zur 45. Wehrversammlung zusammengekommen. Hauptbrandinspektor Franz Spary konnte folgende Ehrengäste begrüßen: Bürgermeister Franz Schriegl mit Vizebürgermeister Josef Wipfler als Vertreter der Gemeinde, weiters Brandrat Josef Schlenz vom Bezirkskommando und Abschnittsbrandinspektor Helmut Langhold als Kommandant des Abschnittes IV. Im besonderen konnte Johannes Kohlbach als neu aufgenommenes Feuerwehrmitglied begrüßt werden.

Im Gedenken an die verstorbenen Feuerwehrkameraden, im besonderen an Johann Schmid und Josef Fürpaß, wurde eine Gedenkminute abgehalten.

Anschließend verlas Schriftführer Kassian Gressenberger das Protokoll von 1982, welches von der Wehrversammlung genehmigt wurde.

HBI Franz Spary brachte den Jahresbericht von 1982. Aus diesem ging hervor, daß die Feuerwehr zu keinen besonders großen Unglücksfällen ausrücken mußte, aber doch zahlreiche kleinere Einsätze hatte. Die Teilnahme an den Übungen war zufriedenstellend, kann aber noch verbessert werden.

Kassier Kilian Renhart brachte den Kassenbericht zur Kenntnis. Aus diesem ging hervor, daß die Feuerwehr sehr sparsam gewirtschaftet hat. Die Kassaprüfer Martin Spary und Georg Schriegl beantragten die Entlastung des Kassiers, was auch einstimmig erfolgte. Als neue Kassaprüfer wurden die Kameraden Siegfried Wipfler und Johann Reinisch gewählt.

Unter Punkt Allfälliges berichtete HBI Franz Spary über die Vorarbeiten für den Feuerwehrball.

Von den Ehrengästen ergriff als erster Brandrat Josef Schlenz das Wort. Er überbrachte die Grüße von Landesbranddirektor Karl Strablegg. Er ermunterte die Feuerwehrkameraden mit der Feststellung, daß er mit den Leistungen der Feuerwehr Pack sehr zufrieden ist. Er wünschte den Feuerwehrkameraden auch weiterhin viel Erfolg bei ihrer Arbeit.

Bürgermeister Franz Schriegl dankte den Feuerwehrmännern für die Einladung. Er lobte die gute Kameradschaft und den Willen, für Einsätze immer bereit zu sein. Er wünschte den Feuerwehrkameraden, auch weiterhin einer gut funktionierenden Feuerwehr anzugehören.

Abschnittsbrandinspektor Helmut Langhold dankte der Feuerwehr für die geleistete Arbeit. Er brachte den Wunsch vor, daß eine Wettkampfgruppe für das Feuerwehrleistungsabzeichen beim Landesfeuerwehrtag in Köflach antreten sollte. Er regte auch die Teilnahme an den Grundkursen an, welche im Bezirk stattfinden. Er brachte auch zur Kenntnis, daß das Einsatzgebiet für die Feuerwehr bis zur Gemeindegrenze geht und in jedem Fall der Einsatzleiter immer der Ortsfeuerwehrkommandant ist.

Nachdem der Hauptbrandinspektor die Wehrversammlung mit einem kräftigen „Gut Heil“ beendet hatte, ging man zum gemütlichen Teil über. Im besonderen wird der Familie Doppler für die sorgfältige Bewirtung ein besonderes Lob ausgesprochen.